

# 2019年8月の記事一覧

2019年8月 +

## 駅伝大会壮行会

投稿日時 : 2019/08/30 S staff カテゴリ:

県中学校体育大会駅伝競走相双地区予選会の壮行会が行われました。選手ひとり一人から決意表明をした後、全校生徒で応援を行いました。駅伝大会には男子、女子それぞれ参加します。桜をつなぐ仲間のため、応援してくれる仲間や家族、そして村の人々のため、そして伝統をつなぐため全力で頑張ってほしいと思います。



心 0

## 研究授業（合同道徳）

投稿日時 : 2019/08/29 S staff カテゴリ:

1~3年生全員参加の合同道徳の授業を行いました。

よりよい集団生活を目指すために、個人が「どこまで自己主張をするのか」「どこで妥協点を見出すのか」、また集団のリーダーの立場から、個々の言動や行動に対して、「どこまで涵養になるのか」「どこまで厳しい態度をとるのか」という視点で授業が展開されました。

個人での思索、ペアでの討論、グループでの意見交換などオープンエンド式授業展開で活発な授業が行われました。



心 0

## 英語弁論大会

投稿日時 : 2019/08/28 S staff カテゴリ:

双葉郡中学校英語弁論大会が、橋葉コミュニティセンターで開催されました。代表で参加した遠藤聖太君は、落ち着いた中にも力強く表現することができました。



心 0

## 2学期始業式

投稿日時 : 2019/08/26 S staff カテゴリ:

2学期始業式を行いました。校長先生の式辞で「志」についてお話をされました。始業式の後、東北陸上大会、相双地区新人陸上大会の表彰等が行われました。表彰の後、各学年代表が夏休みの反省と2学期の目標について意見発表を行いました。最後に英語弁論大会の壮行会が行われ、代表生徒が発表を行いました。



心 0

## 山中伸弥教授シンポジウム

投稿日時 : 2019/08/22 S staff カテゴリ:

福島大学と京都大学iPS細胞研究所の共催で開催されたシンポジウムに生徒4名が参加しました。京都大学iPS細胞研究所の山中伸弥教授と助教の岩崎未央さんから、夢をかなえるために大切な事をお話しいただきました。VV=ビジョンをもって、一生懸命努力することが大切だということを感じてきました。



心 0

## フクシマ フューチャー サミット (F2サミット)

投稿日時 : 2019/08/20 S staff カテゴリ:

田代市で行われた「フクシマ フューチャー サミット (F2サミット)」に2年の猪狩颶太くんと遠藤利沙さんが参加しました。サミットでは積極的に意見交換を行い、最後に未来に向けた宣言を行いました。



心 0

## 川内村盆野球

投稿日時 : 2019/08/16 S staff カテゴリ:

8月13日・14日の2日間に渡り、川内村恒例の盆野球が開催されました。川内中学校の生徒も、各地区的チームにメンバーとして参加し活躍しました。また、佐藤天花さん、遠藤利沙さん、鈴木杏実さん、遠藤麗衣さん、小林有紀さんはアナウンス係としてすべての試合のアナウンスと開閉会式の進行を務めました。



心 0

## 中体連陸上東北大会

投稿日時 : 2019/08/07 S staff カテゴリ:

あすま陸上競技場で中体連陸上東北大会が開催されました。1年1500mで三瓶友也君が優勝しました。友也君は6日の予選を突破し決勝に望みました。決勝では積極的なレースをし、見事6位に入賞しました。応援ありがとうございました。



心 0

## 双葉郡中高交流会

投稿日時 : 2019/08/02 S staff カテゴリ:

双葉郡中高交流会「FUTABA 1 DAY SUMMER SCHOOL」がふたば未来学園中・高で行われました。櫻坂46の平手友梨奈さんやテレビプロデューサーの佐久間宣行さん、音楽家の小室哲哉さん、作家の林真理子さん、ライブ動画配信サービスを手掛ける前田裕二さんを迎えて、ワークショップ等を行いました。



心 0